

Boîte à déjeuner

— Hiroshima —



Le jeune Orimen Shigeru, élève de première année au collège préfectoral de Hiroshima Daini est mort suite à l'explosion alors qu'il était occupé aux travaux d'aménagement de zones de prévention des incendies. Le 9 août, tôt dans la matinée, sa mère a découvert son corps; il tenait sa boîte à déjeuner dans ses bras, sous son ventre. Le repas que le jeune Shigeru n'avait pu prendre était carbonisé.

Distance de l'épicentre/600m
Don de Mme Orimen Shigeko/
Fournie par le Musée du mémorial de la paix d'Hiroshima